

TASA y Pesco firman alianza en favor de pescadores artesanales en Chimbote

Chimbote, 02 de octubre de 2020.- La pesquera peruana TASA anunció esta semana la alianza con la pescadería Pesco, en favor del desarrollo del proyecto de formación de pescadores artesanales en Chimbote, La Red, por el cual se formó a emprendedores de la comunidad pesquera artesanal de la provincia del Santa, en el comercio bajo prácticas sostenibles de producción y estándares de salubridad.

Gracias a La Red, cinco Mypes se encuentran vendiendo productos marinos envasados al vacío, los cuales han sido capturados con prácticas sostenibles de pesca y que son distribuidos en Chimbote cumpliendo estándares de salubridad y que han sido sumamente apreciados en estos tiempos de cuidado sanitario.

Con el conocimiento de Pesco, enfocada en conectar los productos de la pesca artesanal con consumidores finales, se impulsarán los canales de venta y distribución de productos a nivel nacional, aumentando los ingresos con precio justos y en mercados más competitivos. Además, se trabajarán en conjunto herramientas que aseguren y faciliten la conservación y calidad del producto.